
     

F r a k t i o n B ü n d n is 9 0 / D i e  Gr ü ne n
i n  d er  D i e bu r g er  S t a dt v er or dn e t e n ver s am m lu n g  

An den 

Stadtverordnetenvorsteher 

Dr. Harald Schöning

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

zur Stadtverordnetensitzung am 22.6.2017

29.5.2017

Investitionsprogramme nachhaltige Stadtentwicklung

Wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist dem Magistrat bekannt, dass das Land Hessen für das Jahr 2017 mehrere 

Programme für nachhaltige Stadtentwicklung aufgelegt bzw. aufgestockt hat?

2. Wird sich die Stadt Dieburg für einzelne Programmbereiche (Stadtgrün, Förderung 

der Infrastruktur wie Kindergärten und Wohnungsbau, Revitalisierung städtischer 

Bereiche, Denkmalschutz, Anpassung an den Klimawandel) bewerben?

3. Falls nicht, werden Bewerbungen für andere Programme geplant, oder wurden solche

bereits eingereicht?

4. Gibt es Förderanträge, die bereits bewilligt wurden?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Helena Schwaßmann

Barbara Roos


